

# *Ibrahim Yacoubou inaugure l'ambassade du Niger à Cuba*

---



La Havane, 7 nov. (RHC).- Ibrahim Yacoubou, chef de la diplomatie nigérienne et son homologue cubain, Bruno Rodriguez, ont inauguré ce lundi à La Havane le siège de l'ambassade du Niger à Cuba.

Au cours de la cérémonie, le ministre Ibrahim Yacoubou a rappelé que ce geste concrétise l'engagement pris par le président Mahamadou Issoufou lors de sa visite à Cuba, en 2014.

Cuba et le Niger ont établi leurs relations bilatérales il y a quarante ans déjà. Le chef de la diplomatie nigérienne s'est félicité de l'accord de coopération signé avec Cuba il y a 25 ans.

Il s'est référé entre autres à la présence d'une brigade médicale cubaine dans son pays où ont prêté leurs services quelque 300 praticiens cubains et à la formation de médecins nigériens à Cuba, une coopération qu'il a qualifié d'exemplaire.

Le ministre nigérien des Affaires étrangères a confirmé l'appui de son pays à Cuba dans sa lutte pour la levée du blocus économique, commercial et financier par les États-Unis.



**Radio Habana Cuba**